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业内人士曝陈晓离婚内情业内人士曝陈晓离婚内情！！
性格是主因性格是主因，，陈妍希心碎发伤感动态陈妍希心碎发伤感动态

陈晓与陈妍希终究还是离婚
了，彼此体面的官宣了离婚，9年婚
姻说长不长，说短也不短，爱的时
候是真爱，分开的时候也是真的不
爱了，没有过多纠缠，未来只会共
同抚养孩子！

在两人离婚后，关于离婚原因
外界猜测纷纷，陈妍希不得不对外
再次发布声明，而陈晓这边不再做
过多回应，狗仔之前爆料说，陈晓
一年前就选择分居，拿走自己行李
还拉黑了陈妍希，似乎对这段婚姻
没有任何留恋，至于为何走到这一
步，外人并不清楚。

昔日爱侣最终选择遗憾别离，
在外界看来，这段婚姻着实令人感
到唏嘘与惋惜，日前，有业内人士
发声爆料，透露陈晓陈妍希离婚的

真实原因。
从这位业内者的评价中可以

得知，两人离婚的主因是性格问
题，他说陈晓与陈妍希都是很好的
人，只不过两人的性格和处事态度
差异很大，但两人对家庭和孩子都
足够保护。

陈妍希性格随和亲切，在外也
比较善谈，陈晓性格较为内敛，在
早先采访中，陈晓就曾表示演员就
是演员，一切以作品为准，为此他
不愿意在工作上把私生活牵扯进
来，是完全不会去分享生活的那种
人。

两人的性格差异从处理事宜
的方式便能看出，例如两人官宣离
婚之后，一时之间各路谣言扑面而
来，陈晓依旧是对外界舆论不予理

会，而另一边的陈妍希则让工作室
发布严厉声明，表示两人是和平分
开。

另外，从陈晓早年的采访中，
也能了解到他和陈妍希为什么会
分开，或许从一开始就注定了这样
的结局。

陈晓在访谈栏目中曾袒露，自
己曾对结婚没有期盼与向往，总觉
得这是另外一拨人干的事，和自己
无关，看他当时的表情，很抗拒步
入婚姻。

主持人李静问他为什么陈妍
希会改变他不想结婚的想法，陈晓
坦言：“我也不知道为什么，就好像
被雷劈到了一样。”

仔细品品陈晓的话，他回答的
不是因为爱而娶陈妍希，而是好像

被雷劈了一样才改变他的想法，这
是什么脑回路

这番言论被扒出后遭到网友
议论，很多网友认为陈晓性格太耿
直，生活中的他更是“钢铁直男”，
心中没有那么多弯弯绕，所以才会

“语出惊人”。
不过也有网友认为，陈晓只是

不善于表达，所以词不达意，但那
一瞬间的悸动肯定是真实存在的。

只能说，陈妍希想要的小浪
漫，或许陈晓都无法给予吧，包括
连外出吃饭看电影都只能挑选自
己的生日，平日里连一起约会都是
件很奢侈的事，婚后也没有任何生
日礼物，这样的婚姻未免太不正常
了。

而且陈晓确实很喜欢冷处理，

之前谈恋爱分手的时候就曾让对
方联系不上，他还把这事给忘了，
想来陈妍希最终选择放手，也是很
无奈吧。

在官宣离婚前，陈妍希曾发布
了一条伤感动态，是一张太阳才刚
刚升起，星星和月亮还没落下的风
景照，有网友说这代表着“晨晓”，
和陈晓的名字同音，背景音乐是王
菲的《世界赠予我的》。

不少网友看她最后一条动态，
都觉得陈妍希心碎了，感觉陈妍希
还是很舍不得，很难过。

杨幂曾说过，结果不重要，过
程很重要，因为结果都那样，如今
来看，这句话的含金量还在上升，
爱的时候好好爱，不爱了就分开，
放过他人也是放过自己。

挺身抗拒利益操控，王嘉尔新歌撕开娱乐业的隐秘疮疤
“这是每个人在自己人生里都

会遇到的事，我也只能代表自己在
说我的故事而已。”在谈到新专辑
《MAGIC MAN 2》创作初衷时，王嘉
尔说。

《MAGIC MAN 2》的灵感来源
正是王嘉尔过去一年里写下的日
记，先行曲《High Alone》的MV脚本
更是他亲自创作。正如王嘉尔在
新专辑的官宣文案所说：他把他所
看到的真相，都放在这张专辑里。
MV剧情里一场悲剧换来流量的狂
欢盛宴，显然是他娱乐生涯的隐
喻，也引发乐迷纷纷解读。

一个唱作人创作动机和手法
的转变，往往都与其自身经历和处
境有着密不可分的关系。在杨天
真最新一期的《天真不天真》的播
客内容中，王嘉尔坦承自己一度

“好像活得越来越不像我了”，表示
现在的他没有经纪人，更是首次谈
到了艺人与经纪人之间的天然矛
盾。

话题#王嘉尔不用经纪人的原
因#一度冲上了热搜榜的前十、#王
嘉尔新歌窒息感#、#王嘉尔说人性
不可以被挑战#接连登上微博热
搜。年轻人们从新歌中感受到王
嘉尔孤身撕开娱乐业隐秘疮疤的
勇气，在职场中、生活中苦苦挣扎
的自己好像也获得了精神激励。

A
不是勇敢，只为给自己一个交

代
“我在一个高密度的工作里，

所有的节奏都被安排好的状态下，
其实是被动的去完成工作任务，这
样的生活可能经历了十年。”终于
有一天，王嘉尔意识到自己对现状
的不满，开始渴望找到属于自己的
生活节奏。

制作新专辑之前，他选择先休
息充电，然后和朋友一起做了将近
60多首歌，最后筛选了大概 10首。
可以说，《MAGIC MAN 2》是一张彻
底属于王嘉尔的专辑。

先行曲《High Alone》中，明显
可以感受到对曾经那段倍感窒息
经历的抗拒。王嘉尔从开篇的平
静陈述到对人声的尖锐失真处理，
表达出了从压抑到爆发的情绪递
进。歌词里从“Who’m I supposed
to go fly with”到“My heart is
broken”，再 到 反 复 出 现 的“I'm
losing air”，近乎在求救。

MV则是更为具象地呈现，水
下挣脱手铐的惊险表演，观众最终
冷漠离场去往下一场表演。这些
映射出现如今娱乐圈越发异化的
运行逻辑——资本收割流量红利，
平台依赖冲突叙事，公众在虚幻参

与中宣泄现实压力。在这个循环
之中，艺人仿若一个被操控和消费
的工具，在机械重复的表演中逐渐
模糊真实的自我。

MV：《High Alone》
歌曲发布当天，相关话题登上

了外国社媒的多个国家及地区的
热搜榜单。随着歌曲热度的攀升，
《High Alone》歌曲和MV中所映射
的行业问题和艺人困境，也得到了
进一步的关注和讨论。

《High Alone》封面
现实中的王嘉尔本人，像MV

中一样努力打破循环、拿回自我定
义的权力：切断价值观不和的合
作、做出了不需要经纪人的职业选
择，还将这一切都坦诚地放到作品
中。

在热搜话题之下，有人在感叹
王嘉尔是如今娱乐圈中少有的“活
人”，有人则和王嘉尔的经历产生
了共鸣。更多的人则认为王嘉尔
对音乐的艺术追求和真实自我的
守护，在流量至上的当下，有难得的
勇气和清醒。

“我其实不是勇敢，只是想活得
更自己而已，也对自己老实一点，也
是给自己的一个交代。”王嘉尔坦承。

B
拒绝被操控，要掌控自己的人

生
作为艺人，王嘉尔早已用实力

走出了独属于他的道路。仅 2022
年发行的《MAGIC MAN》，就在美国
公告牌 200强排名第 15位，斩获了
1.23亿的播放量。这一突破性的成
就让他成为首位跻身该榜单Top20
的中国艺人。

但在工作中，王嘉尔依然面临
种种困惑。比如在商务合作中，

“我除了拿起你的产品拍几张照、
拍个视频以外，我还能为你贡献一
些什么？”很多时候，作为艺人希望
可以在内容层面展示更多的价值，
而不是只是一个吸引流量的工具
人。

王嘉尔对曾经的不愉快经历
直言不讳，一度“觉得好像越来越
活的不像我了，很多东西我不是那
样想的，最后又好像被迫要做了。”
在播客中，他也不避讳和经纪人理
念的分歧：“我觉得很多所谓的大
经纪，他不是 artist ，他可能对艺术
这个赛道或者追求没有那么多，他
可能是用数字来去分析的。赢则
共赢，但最后如果输了的话，只有
艺人输。”

这些年，娱乐圈没少上演明星
与经纪人的爱恨情仇。在国外，韩
国造星工厂 SM公司与练习生和旗
下艺人的矛盾有一箩筐；在国内，

哪怕是天王周杰伦在成
名早期也和老板吴宗宪
有扯不清的种种矛盾。

一定程度上，艺人从
生活、工作、经济上对经
纪人的依赖早已形成，双
方很难是条文清晰的工
作关系。但同时，双方所
处立场不同，难免在工作
理念、具体事务安排上有
冲突。在追求商业利益
最大化的过程中，一些经
纪人可能会忽视艺人的
个人特点和艺术追求，极
度压缩艺人的创作空间
和自我表达。

问题的核心，还是双
方能不能建立起深层的
信任，这也是很多艺人缺
乏安全感的缘由。

在无法达成美国最
大经纪公司 CAA 那样成
熟、职业化艺人经纪模式
的情况下，艺人和经纪人
的分歧最终会会影响到
工作的产出。在播客中，
王嘉尔和杨天真从艺人
和前艺人经纪的角度，不
约而同地提到，大家都不
喜欢人跟人之间的消耗，
只想专注把事情做好。

几 年 前 ，在 制 作
《MAGIC MAN》时，王嘉尔
就曾在采访中说过“我觉
得我出道到现在快十年，
我不能再妥协。哪怕失
败，我也想做我自己的音
乐。”显然，从那时起，王
嘉尔就已经开始在为此
做铺垫了。

终 于 在 《MAGIC
MAN 2》中，王嘉尔不但夺回了控制
权，也通过创作找到了与过去和解
的途径。

C
每个人看到的，都是自己的经

历
“我会觉得我身为艺人，已经

蛮幸运了，有空间可以去表达自
己。我会觉得某种程度，这是每个
人都会经历的一个过程。”在谈到
新专辑时，王嘉尔说。

作为步入 30岁以来参与创作
的首张专辑，王嘉尔围绕专辑不但
反思了自己的职业生涯，也重新梳
理了对生活的理解。尽管他说，自
己其实没有想过帮助任何人纾解
困境，只是想表达现实的状态。但
在年轻乐迷眼里，似乎看到了与现
实对抗的另一个自己。

杨天真在播客中也提到，觉得王

嘉尔讲述了“一个人在自我成长过程
中怎么逐步发现人生真相”的故事，
因为“你的整个人生，你刚讲述的整
个过程是非常真实的”，会对很多在
职场中迷茫的年轻人有启发。

从艺人到经纪人，再到各行各
业的职场人，只要还在为保全真实
的自我而努力，难免都会遇到和王
嘉尔相同的情况。“与其在尔虞我
诈中浪费时间，不如相信自己”，这
是王嘉尔在走过那段时光后得到
的成长。那段合作关系一度让他
困顿于复杂的人际关系中，甚至产
生内耗，现如今的他不仅将这份伤
害和心得转为音乐作品，更在无形
之中鼓舞到了无数困顿于同样境
遇的人。

正如有乐迷所说，“随着年龄
越来越大，你会发现一切都跟你想
象的不一样，是整个价值观打碎被
重组的过程，但随着时间的推移就

什么都接受了，可能这就是成长
吧。”

有乐迷在微博留言说，他从王
嘉尔身上学到了“坦然面对自己的
心态变化，并且积极去解决，找到
与自己和解最好的方式。”也有人
说，“能感受到王嘉尔的进化，听后
真的会豁达很多，很治愈的感觉。”

说到底，每个人的经历并不相
同，最终触动人心的终究还是王嘉
尔放置在作品中真实到“不完美”
的情感内核。当数据狂欢退潮后，
或许正是这类真诚的自我剖析，能
在异化的行业生态中得到沉淀，呈
现出更长久的价值。

通过新专辑中逐渐黑化的
“MAGIC MAN”角色，王嘉尔撕碎了
由别人为他撰写的剧本，迈出了重
新做回自己的第一步，现实中无数
的年轻人也在他的激励下正在生
活中拿回主导权，准备重启人生。


